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为什么有区块链的股票人气高~什么是区块链概念股-
股识吧

一、区块链技术到底有多火

区块链技术本质是去中心化且寓于分布式结构的数据存储、传输和证明的方法，用
数据区块(Block)取代了目前互联网对中心服务器的依赖，使得所有数据变更或者交
易项目都记录在一个云系统之上，理论上实现了数据传输中对数据的自我证明。

二、除了技术公司，为什么关注区块链的都是些金融公司？

首先，区块链目前最为广泛的应用就是加密数字货币。
以比特币为首的一众数字货币在近阶段尤其火热，可以说涨势疯狂，吸引了大量的
投资者参与。
这对于传统的投资理财行业本身就是有一定冲击的。
所以金融行业对于区块链有所关注是在所难免的。
甚至可以说，从一开始，区块链技术就是为金融领域而生的。
其次，区块链致力于解决的是互联网上的信任传递，价值流通的作用。
相比较其他互联网行业，金融方向和这一点是最为契合的。
而且区块链带来的清结算、商户合作成本的减少，也对于金融行业有较大的吸引力
。
最关键的一点，区块链技术其实从信息存储的角度来看，分布式账本的体系其实是
一种重复存储，对于信息传递的效率是有所降低的。
区块链某种程度上是以这种冗余为代价来实现信任传递。
简而言之使用区块链其实是付出了更高成本的一种解决方案，如果没有足够的收益
，并不是所有的行业方向都适合去中心化的体系的。
这种情况下，金融行业的确有更大的动机去关注研究区块链技术。
更多区块链有关的内容可以浏览我的汇总帖：https://bbs.bumeng.cn/thread-848-1-1.h
tml?hmsr=%E6%90%9C%E6%90%9C%E9%97%AE%E9%97%AE&hmpl=&hmcu=&hmk
w=&hmci=

三、区块链在中国 为什么火不起来
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不是没火，是现在普通人对区块链技术还不太了解，区块链技术也不是没火的，举
个栗子吧，区块链创业公司阿博茨金融科技公司推出的首个项目同心互助，目标是
以网络互助为切入点，持续不断的推动区块链技术在中国的应用和发展。
作为国内首个真正意义上的区块链落地应用，同心互助将开源代码和实际应用结合
，实现了区块链技术与网络互助的深度匹配。
与发达国家相比，我国保险业发展时间较短，保障性业务，特别是意外、重疾、定
期寿、家财等保障型险种覆盖率低，致使低保障、特殊群体寻求风险保障类产品存
在一定困难。
在这种现实情况下，网络互助作为社保和商业保险的补充，可以为低保障人群提供
一个抱团取暖的选择，具有积极的保险普惠效应。
杨永智表示，“区块链技术可以应用到社会创新的方方面面，我们的愿景首先是为
中国最需要保障的人群提供费用低廉、赔付充足的人身和财产保障，让保险普惠大
众。
之后，我们愿意将这一技术方案开放出来，让更多领域因为区块链技术的普及而获
益。
”

四、除了技术公司，为什么关注区块链的都是些金融公司？

首先，区块链目前最为广泛的应用就是加密数字货币。
以比特币为首的一众数字货币在近阶段尤其火热，可以说涨势疯狂，吸引了大量的
投资者参与。
这对于传统的投资理财行业本身就是有一定冲击的。
所以金融行业对于区块链有所关注是在所难免的。
甚至可以说，从一开始，区块链技术就是为金融领域而生的。
其次，区块链致力于解决的是互联网上的信任传递，价值流通的作用。
相比较其他互联网行业，金融方向和这一点是最为契合的。
而且区块链带来的清结算、商户合作成本的减少，也对于金融行业有较大的吸引力
。
最关键的一点，区块链技术其实从信息存储的角度来看，分布式账本的体系其实是
一种重复存储，对于信息传递的效率是有所降低的。
区块链某种程度上是以这种冗余为代价来实现信任传递。
简而言之使用区块链其实是付出了更高成本的一种解决方案，如果没有足够的收益
，并不是所有的行业方向都适合去中心化的体系的。
这种情况下，金融行业的确有更大的动机去关注研究区块链技术。
更多区块链有关的内容可以浏览我的汇总帖：https://bbs.bumeng.cn/thread-848-1-1.h
tml?hmsr=%E6%90%9C%E6%90%9C%E9%97%AE%E9%97%AE&hmpl=&hmcu=&hmk
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w=&hmci=

五、什么是区块链概念股

“区块链概念股，因业务与区块链有某种联系，被市场归为区块链概念股 ，“概
念股”也有门槛，从比特币、代币、ICO到区块链，投资者还来不及弄懂概念的真
实含义，热潮已经起来，不少投资者冒险快速加入“赌局”。
区块链不等于比特币、不等于代币或Token，也不等于ICO。
仅基于区块链颠覆经济范式的想象。
”区块链属性就是用计算机术语来讲，区块链是一种去中心化分布式电子账，是利
用哈希函数、非对称加密算法和共识机制实现的，基于对等网络构架的多点维护、
分布式存储的链状数据库。
就是个靠多方电脑自动维护，可多地同步保留副本，存储了整个市场全部历史交易
记录的原始凭证电子档案柜。
这个档案柜中整齐码放着顺次编号的被称为“区块”的凭证本，每个凭证本有序装
订着若干被称为“交易记录”的原始会计凭证，为了保证凭证本的编号不乱，用一
种加密算法串联起来，从而形成一条只能从后面添加，不能从中间插入、删除或修
改的，由“区块”凭证本构成的，单向延伸的逻辑链条。
区块链概念股中的区块链可能包括有9个阶段：数字货币、数字公认、数字资产、
去中心化数字交易所、数字身份认证、价值中介、智能合约、去中心化自治组织、
可编程社会。
区块链技术仍处于开发阶段，尚难以形成稳定业务。
区块链是技术，更是对人类社会的延续。
区块链概念股成为全球市场共同的“宠儿”，无论是美股、港股还是A股市场，资
金涌入概念股，吹起一波又一波热潮。
区块链目前最大的成果，就是催生了数字代币经济(Digital Token Ecnomic)。
这个方向代表着一类很有前景的区块链应用项目。
主要是解决数字经济发展过程中，存在着有很多有真实需求的交易行为，但这些交
易行为受制于现有规则、激励机制、交易成本或支付等方面约束而难以有效开展而
A股中的不少上市公司，也纷纷选择蹭热点，主动为自己贴上区块链的“标签”，
在各路游资、机构的“煽风点火”之下，投资者对于区块链概念股的炒作也是热情
高涨，区块链概念的上市公司并没有相应的业绩支撑。
随着爆炒进一步发展，涉及区块链的上市公司纷纷冒出。
在概念炒作之初，区块链概念股仅有10只左右，而现在区块链板块已快速扩容，达
到了58只个股。
区块链的火爆的动力根源还是无政府化，不受监管的交易需求。
这其实不是一个技术问题，还是由一个强烈的需求来推动的。
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只不过表现出来的形态似乎是在发币圈钱，但本质和根源还是无监管的金融。
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